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28-06-21 
VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2 
¿Vives en un pueblo originario de la CDMX? 
SIGUENOS EN TWITTER: @IECM;  @CIUDADANOS_UNI2 
SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2 
 
VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO 
Derechos políticos de los migrantes: un nuevo logro 

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango  

SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango 

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA 
IECM 

El IECM informó que acudirá a la Secretaría de la Contraloría de 12 alcaldías que no cumplieron con 
el retiro de propaganda electoral en las calles. Indicó que el gobierno central y las alcaldías 
Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc e Iztacalco fueron las que retiraron ese material. Además, 
fueron las alcaldías que documentaron con evidencias el retiro de la propaganda electoral. Por este 
motivo, la Secretaría Ejecutiva envió un oficio el pasado 22 de junio para urgir a las alcaldías 
restantes el retiro de la propaganda. (Ejecentral.com.mx, Noticias MVS, Enfoque, Once Noticias) Se 
anexan notas 

INE 

Lorenzo Córdova Vianello, consejero presidente del INE, calificó como exitoso el proceso electoral del 
pasado 6 de junio y dijo que pese a la "descalificación sistemática" que hubo contra la autoridad que 
representa, se consolidó una vez más la democracia en México. Córdova hizo la declaración al 
entregar los expedientes electorales de los 300 diputados electos por mayoría relativa, ante la 
secretaría general de la Cámara de Diputados. (El Universal.com) Se anexa nota 
 
En entrevistas, el consejero del INE, Ciro Murayama, habló de la fecha de inicio de la promoción de la 
consulta popular. Señaló que es la fecha que puso el Congreso de la Unión luego de que la SCJN 
aprobó la pregunta para la consulta, luego de emitida la convocatoria. Dijo que ya se encuentra todo 
listo para que en esa fecha se inicie el uso de los 48 minutos que corresponden al Estado durante los 
procesos electorales y difundir cuál será la pregunta, así como el proceso para realizar la votación. 
Sobre la investigación de la UIF en su contra, comentó que no le sorprendió porque hay mucha 
evidencia de que instituciones e instrumentos del gobierno se están usando contra quienes no se han 
apegado al discurso gubernamental. (Radio Fórmula, W Radio, Radio Ibero, Heraldo Radio) Se 
anexan notas 
 
En entrevista, la periodista Peniley Ramírez, quien habló sobre la UIF investiga a miembros del INE. 
Comentó que lleva algunos años haciendo investigaciones sobre los perfiles investigados desde la 
UIF en la administración del Enrique Peña Nieto y ahora en la de López Obrador. Señaló que había 
requerimientos de información hace un mes sobre el juez Juan Pablo Gómez Fierro. (W Radio) Se 
anexa nota 
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https://www.facebook.com/CiudadanosUni2?fref=ts
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TEMAS ELECTORALES 

En entrevista, Samuel García, gobernador electo de Nuevo León, habló de la reunión que solicitó con 
el presidente. Dijo que aún no hay fecha para la reunión con el primer mandatario; sin embargo, el día 
de viernes se les informó que sería esta semana. (Radio Fórmula) Se anexa nota 

CIUDAD 

A partir de hoy, comenzará la aplicación de la segunda dosis a los adultos de 50 a 59 años residentes 
de las alcaldías: Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza, Azcapotzalco, Coyoacán y 
Tlalpan. Autoridades capitalinas señalaron que el objetivo es aplicar 343 mil 943 dosis, por lo que se 
emplearán 68 mil 789 dosis diarias. (El Universal.com) Se anexa nota 
 
La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que Guillermo Calderón Aguilera será el nuevo 
director del Metro, al reemplazar a Florencia Serranía Soto. “Es un servidor público honesto que va 
estar hoy al frente del Sistema de Transporte Colectivo Metro, y como encargado del despacho del 
Servicio de Transportes Eléctrico) se queda Martín López Delgado”, dijo. (El Universal.com) Se anexa 
nota 

NACIONAL 

Al asegurar que “no somos iguales a los conservadores”, en marco del Día del Orgullo LGBTIQ+, el 
presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en su gobierno no se permite la discriminación y 
garantizó el respeto a la diversidad y de las libertades plenas a todos los mexicanos. Tras llamar a 
promover y participar en la consulta ciudadana para enjuiciar a exmandatarios de México, el 
presidente señaló que en el periodo neoliberal se constituyeron los cárteles del narcotráfico. López 
Obrador calificó como “racista”, el comercial de la empresa MoneyMan, presentada por el actor Arath 
de la Torre, en donde ridiculiza el ritual de los Voladores de Papantla y donde asegura que este acto 
genera “cero interés”. Informó que se reunirá con el gobernador panista de Chihuahua, Javier Corral. 
El presidente afirmó que no está en contra de la clase media ni de los ricos, pues aseguró que se 
requiere de los empresarios para sacar adelante al país. Al referirse a la consulta popular para juzgar 
a expresidentes, AMLO acusó que a la oposición no le gusta la democracia participativa, pues 
recordó que “los del bloque opositor” no quisieron que esta consulta se realizará a la par de la pasada 
jornada electoral. (El Universal.com) Se anexan notas 
 
La titular de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, informó que entre enero y 
mayo se registraron 423 víctimas de feminicidios, lo que significa un aumento del 7.1% respecto al 
mismo periodo en 2020.  Detalló que ocho entidades concentran la mayor tasa de este delito son 
Morelos, Sonora, Quintana Roo, Colima, Jalisco, Sinaloa, San Luis Potosí y Chiapas. (El 
Universal.com) Se anexa nota 
 
Al asistir a Chamuco TV para platicar con los moneros Hernández, Rapé y El Fisgón, el subsecretario 
de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, llamó a no caer en la “infomedia” ante la 
pandemia por Covid-19. En el programa que se transmite por Canal 22, López-Gatell señaló un 
“efecto tóxico” que puede tener la desinformación sobre el comportamiento social y cómo “estorba” 
para el control de una epidemia. (El Universal.com) Se anexa nota 
 
El dirigente del PAN, Marko Cortés, lamentó que el pasado 29 de junio no hayan llegado a México los 
medicamentos oncológicos que el gobierno federal prometió a familiares de niños con cáncer, 
quienes no han recibido sus tratamientos por ese motivo. A través de su cuenta de Twitter, el líder 
albiazul sostuvo que "una vez más", el presidente Andrés Manuel López Obrador le falló a los 
menores que padecen enfermedades cancerígenas. (El Universal.com) Se anexa nota 
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Al dar a conocer un informe de las 19 detenciones que ha realizado la Secretaría de Seguridad de 
Tamaulipas y el Grupo de Operaciones Especiales (GOPES), sobre los hechos de violencia del 19 de 
junio en Reynosa, el gobernador Francisco García Cabeza de Vaca invitó al gobierno federal a que 
juntos manden una señal clara de no impunidad, para que los criminales sepan de antemano que no 
habrá titubeos contra este tipo de conductas arteras. (El Universal.com) Se anexa nota 
 
El Juzgado Octavo de Distrito de Amparo en Materia Penal en la Ciudad de México le negó la 
protección de la justicia federal a Gilda Susana Lozoya Austin, hermana del ex director de Pemex, 
Emilio Lozoya, contra la orden de aprehensión librada en su contra por su presunta responsabilidad 
en el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita, relacionado con el caso de 
Agronitrogenados. (Jornada.com.mx) Se anexa nota 
 
La jurisprudencia de la Suprema Corte de Justicia que aclara que el monto máximo de las pensiones 
debe cuantificarse con base en la Unidad de Medida y Actualización (UMA) y no en el salario mínimo, 
entró en vigor hoy. La Segunda Sala de la Corte publicó el viernes pasado en el Semanario Judicial 
de la Federación la tesis respectiva, aprobada en sesión del 17 de febrero por unanimidad de votos, 
pero que aún no era obligatoria por no haber sido difundida en el SJF. (Reforma.com) Se anexa nota 
 
La Junta de Gobierno de Banco de México volverá a subir su tasa de interés de referencia dos veces 
más en este año, en un momento en que las presiones inflacionarias y el futuro proceder de la 
Reserva Federal (Fed) cobran mayor relevancia, dijeron analistas del banco BBVA México en una 
nota a sus clientes. Banxico subió inesperadamente su tasa de interés de referencia la semana 
pasada, de 4 a 4.25 por ciento, en una votación dividida de tres contra dos. Además, reiteraron que 
tomarán las acciones que consideren adecuadas para garantizar que la inflación vuelva al objetivo de 
3 por ciento. (Reforma.com) Se anexa nota 
 
En el quinto mes del año en curso, el valor de las exportaciones de mercancías alcanzó 40 mil 798 
millones de dólares, cifra 125.2% superior a la reportada en el mismo periodo del año anterior cuando 
se paralizó el comercio exterior producto de la pandemia por Covid-19. Dicho repunte fue resultado 
de incrementos de 124.5% en las exportaciones no petroleras y de 137.9% en las petroleras, informó 
el Inegi. Al interior de las exportaciones no petroleras, las dirigidas a Estados Unidos avanzaron a una 
tasa anual de 124.6% y las canalizadas al resto del mundo lo hicieron en 124 por ciento. (El 
Universal.com) Se anexa nota 
 

INTERNACIONAL 

Inyectar una vacuna contra el Covid-19 de Pfizer/BioNTech tras otra de AstraZeneca/Oxford, y 
espaciar varios meses las dos dosis de esta última, mejoran sustancialmente la inmunidad, según dos 
estudios publicados el lunes por la Universidad de Oxford. Los investigadores demostraron que, lejos 
de mermar la eficacia de la vacuna, un intervalo de hasta 45 semanas entre las dos dosis necesarias 
de AstraZeneca/Oxford mejora la respuesta inmunitaria contra el Covid-19. (El Universal.com) Se 
anexa nota 
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